

Tolles Zeichen in Sachen Medienkompetenz

Die [Sparkasse Rhein Neckar Nord](#), [Sparkasse Heidelberg](#) und [Sparkasse Vorderpfalz](#) spendeten im Rahmen eines gemeinsamen Projekts 9000 Euro, wodurch 35 öffentliche Bibliotheken in der Metropolregion Rhein-Neckar mit moderner Technik ausgestattet werden können: Die Bibliotheken dürfen sich über einen Medienkoffer mit 16 iPads freuen 🎉

Der Verein Metropol-Card-Bibliotheken Rhein-Neckar e.V. hat es sich zur Aufgabe gemacht, v.a. kleinere Bibliotheken mit der Vermittlung von Medienkompetenz zu stärken. 📚

Dank dieser Aktion können die Bibliotheken diverse Veranstaltungen wie Klassenführungen, Medienkompetenzschulungen oder auch Kreativworkshops für Kinder und Jugendliche mit moderner Technik bereichern. 🎉

Bürgermeisterin und stellvertretende Vorsitzende des Vereins Monika Kabs zeigt sich begeistert von dem Projekt: „Die Förderung der Lesekompetenz von Kindern und Jugendlichen ist im Bereich Bildung essenziell. Aber auch die Bedeutung der Medienkompetenz hat in den letzten Jahren stetig zugenommen und gerade in dieser Zeit ist der Umgang mit Medien aus dem Schulalltag kaum noch wegzudenken. Die Vermittlung digitaler Möglichkeiten liegt mir daher sehr am Herzen und umso mehr freue ich mich über das wichtige Zeichen, das mit dieser Spende gesetzt wurde“ 💖

#medienkompetenz #förderung #bildung

<https://www.facebook.com/205360062826820/posts/3672994226063369/?sfnsn=scwspmo&extid=ijgDkkzq34r7RKde>

https://twitter.com/MCB_RheinNeckar/status/130865712046896330

